
平成３１年２月２５日（月） 

１５：４０～１７：１０ 

平成３０年度 第３回学校評議会 

 場所 長野南高校 会議室 

進行 栁澤 充 先生 

 

参加 PTA 学校評議員  井上正昭 小泉博司 中澤惇夫 平栗美保子 塚田和

子 赤塩尚子 栗田裕善 

参加教員 山岸 内藤 伊藤 栁澤 伊藤 山崎 宮坂 笠井 友定 

 

１．開会のことば・資料確認   内藤教頭 

 

２．学校長あいさつ   山岸校長 

・改善につながるご意見をいただきたい 

・北信全体の高校の在り方について考える時期・状況 

・教室の中では育たないものがある 

・地域社会の発展に活躍できる人材を育成 

 

３．謝金の口座振り込みについて   伊藤事務長 

 

４．議事・報告 

（１）平成３０年度学校評価－資料説明と記入の仕方 について   教務係 

 

教頭より  

・進路ガイダンスとキャリア教育の充実へ C が減って A が増加 

 

①生徒による授業評価・学校評価（年度末）  保護者による学校評価（年度末） 

②職員による学校評価（年度末） 

 

（２）平成３０年度活動報告  各係主任 

①教務係   栁澤先生 

・新しいもの Classi 等の導入 

・前期・後期選抜について  定員 

 

②生徒指導係   伊藤先生 

・概ね落ち着いて生活している 



・自転車事故 ５件  引き続き注意が必要 自転車の乗り方について苦情（ヘ

ッドホン 

・問題行動  無断アルバイト いじめに関するアンケート（遊びのエスカレー

ト） 現金盗難（警察介入２件）  

・ネットに関するトラブル  インスタグラムによる誹謗中傷  

 

③進路指導係   山崎先生 

・現３年生の進路状況 例年と同様の状況 

・各学年の取り組み 各学年の行事 振り返り 発表 

・入試の変更  学習の取り組みに関する改善策の検討中  

 

④生徒会係   宮坂先生 

・合同懇談会（１２月） 地域の人に必要とされる学校を目指していきたい 

・平成３０年度前期の活動 南稜祭に中夜祭を取り込んだ 役員選挙では投票の

仕方を現実の形に合わせて実施した 企画を練って活動が実行できた  

 

⑤PTA 係   笠井先生 

・今年度の活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度後期 部活動・ボランティア 報告  内藤教頭より 

 

５、各評議員より 

井上 ・地域の活動に参加 ・他県から受験 ・挨拶運動を地域でも取り組む 安

心安全な地域を目指していく 

 



小泉 ・学校評価キャリア教育 将来の自分の姿を描きながら学習・幅広く情報

を収集 スマホの利用についての指導（決まりをつくって使用させる）  

中澤 ・スマホの利用について（ルールを明文化）いじめにつながる書き込み等 

スマホは問題が大きい スマホを、将来、授業に取り入れて活用する ボランテ

ィアの窓口が分かりにくい ・高齢者に対するお茶のみサロン等で参加してほし

い 

平栗 ・コミュニケーション能力が今後さらに重要  ・現在の社会には引きこ

もりが多い  

塚田 ・いじめについてアンケート結果はあるが、不登校について現状を知りた

い ・交通事故 ・キャリア教育での改革 ・南稜通知の写真に文言を入れてほ

しい（分かりやすいものにしてほしい） ・地元で活躍するという視点から地元

でも企業見学を行ってほしい ・進学等で県外に出た生徒が県内に戻ってほしい  

赤塩 ・地域とのつながりを大事にしたいという意識をもった生徒に感動 ・今

後もボランティア活動を ・自転車通学者が多いので交通安全指導を ・授業中

のスマホの使用 

栗田 ・生活指導について ・現金盗難で警察介入事件２件 ・スマホを取り上

げるのではなく使用方法を教えてほしい ・生徒会の挨拶運動を今後も続けてほ

しい・続けていくことが大切 ・生徒の実情に合わせて指導 ・ボランティアを

派遣とお手伝いとの違い 

・ボランティアの企画からの参加（井上さんから） 

 

校長より ・本日のご意見を教育活動へ繋げていきたい ・来年度に向けてのお

願い  

 

６．閉会のことば   内藤教頭 

 


